

## СТРОИТЕЛЬНЫЕ МАТЕРИАЛЫ

DOI 10.15826/rjct.2024.1.001

УДК 691

*П. С. Залесова<sup>1</sup>, Н. П. Никитина<sup>2</sup>*

<sup>1,2</sup> Уральский Федеральный Университет, Екатеринбург, Россия

e-mail: <sup>1</sup> zalesova1205@yandex.ru · <sup>2</sup> artnatash@gmail.com

### **ОТОЗВАНА: ИННОВАЦИОННЫЕ ПОЛИМЕРНЫЕ МАТЕРИАЛЫ – ВЫЯВЛЕНИЕ ПРОБЛЕМЫ В СОЦИОЛОГИЧЕСКОМ ОПРОСЕ**

**Аннотация:** Данная статья (DOI 10.15826/rjct.2022.1.004), опубликованная в Томе 8, №1 за 2022 г, была отозвана по решению главного редактора и комиссии по публикационной этике журнала. Причиной этому является тот факт, что данная статья нарушает этические нормы научных публикаций – в ней использовано заимствование без ссылки на источник (<https://www.ftorpolymer.ru/docs/plenki-iz-innovacionnogo-ftoroplasta-40-ili-etfe.pdf>). Редколлегия журнала Russian Journal of Construction Science and Technology серьезно относится к данному требованию и приносит извинения читателям и авторам заимствованного текста, Захарову П. С. и Захаровой М. В., ОНПО «Пластполимер», г. Санкт-Петербург, в связи с тем, что данный факт не был замечен ранее на этапе рассмотрения рукописи.

*P. S. Zalesova<sup>1</sup>, N. P. Nikitina<sup>2</sup>*

<sup>1,2</sup> Ural Federal University, Ekaterinburg, Russia

e-mail: <sup>1</sup> zalesova1205@yandex.ru · <sup>2</sup> artnatash@gmail.com

### **RETRACTED: INNOVATIVE POLYMER MATERIALS – IDENTIFYING THE PROBLEM IN A SOCIOLOGICAL SURVEY**

**Abstract:** This article (DOI 10.15826/rjct.2022.1.004), published in Volume 8, No. 1 for 2022, has been retracted by the joint decision of the Editor-in-chief and the journal's Ethics Committee. The reason is the fact that this article violates the ethical norms of scientific publications – it uses borrowing without reference to the source (<https://www.ftorpolymer.ru/docs/plenki-iz-innovacionnogo-ftoroplasta-40-ili-etfe.pdf>).

The Editorial board of the Russian Journal of Construction Science and Technology takes a very strong view on this matter and apologies are offered to the readers and authors of the borrowed text – P. S. Zakharov and M. V. Zakharova, ONPO Plastpolymer, St. Petersburg, due to the fact that this fact was not noticed earlier at the stage of reviewing the manuscript.